



Mittwoch 6. Dezember 2023 um 16.00 Uhr
BIRTA RETTET DAS WEIHNACHTSFEST

IS 2021; Regie: Bragi Thor Hinriksson mit Erla Pétursdóttir, Margrét Júlía Reynisdóttir; 85 Min; frei ab 6 Jahren; empfohlen ab 8 Jahren - Wie fühlt es sich an für ein Kind, wenn das Geld der Familie im Alltag hinten und vorne nicht reicht? Die zwölfjährige Birta lebt mit ihrer alleinerziehenden Mutter und der kleinen Schwester Kata in der isländischen Hauptstadt Reykjavík. Ihre Mutter schiebt als Krankenschwester ständig Extra-Schichten im Hospital, weshalb sich Birta nach der Schule um die Schwester kümmert. Trotzdem reicht das Einkommen nicht: Birta braucht dringend neue Turnschuhe und der Mitgliedsbetrag im Sportverein ist noch nicht bezahlt. Als Birta ein Telefonat Ihrer Mutter mitkriegt und hört, dass Geld fehlt, um Weihnachten zu feiern, entscheidet sie sich, das Geld kurzerhand selbst zu verdienen.

Der Eintritt ist frei!
Das Platzkontingent ist begrenzt, wir bitten daher um eine vorherige Anmeldung.

Anmeldung und weitere Informationen:
Kommunales Kino Leverkusen
Ute Mader / Jürgen Samol
Tel.: 0214 – 406 4171
Mail: ute.mader@gmx.de
juergen.samol@vhs-leverkusen.de



Forum - Filmstudio
Am Büchelter Hof 9
51373 Leverkusen

Wednesday 6. th Dezember 2023 at 4pm
BIRTA

German version • Iceland 2021; Director: Bragi Thor Hinriksson; starring: Kristín Pétursdóttir, Salka Sól Eyfeld 85 min; age rating 6 years; recommended from 8 years - Little Birta overhears a phone call from her mother, in which she tells her that the family's Christmas will have to be cancelled this year due to financial prob-lems. But the ambitious Birta doesn't want to accept that so easily. And so she deci-des without further ado to raise money herself - but that's not so easy when you're only eleven years old.

The entrance is free of charge!
As seat numbers are limited, please be so kind to register beforehand.

Registration and information:
Kommunales Kino Leverkusen:
Ute Mader /Jürgen Samol
Tel.: 0214 – 406 4171
Mail: ute.mader@gmx.de
Juergen.samol@vhs-leverkusen.de